

RESUMEN DEL 04 AL 11 DE ABRIL DEL 2002

En la segunda semana de abril se observaron pérdidas en las reservas internacionales (RIN) y ganancias en reservas internacionales netas ajustadas (RINAS), en US\$ 0.4 y 10.0 millones, respectivamente, siendo su diferencia la variación de depósitos de encaje en moneda extranjera. El factor principal que explica la pérdida de RIN fue la reducción del encaje en moneda extranjera (US\$ 10.4 millones) y el retiro neto de préstamos líquidos - atados. Por otro lado, la colocación de BOMEX (US\$ 6.1 millones), TEI (US\$ 3.8 millones) y TEL (US\$ 0.4 millones) explican el aumento observado en RINAS.

Por su parte, los activos internos netos (AIN), se redujeron C\$ 195.0 millones, resultado del aumento de encaje en moneda nacional (C\$ 211.0 millones) y la colocación neta de títulos (C\$ 56.0 millones), principalmente. Por otro lado, las pérdidas cuasi - fiscales ascendieron a C\$ 45.0 millones y el sector público no financiero se expandió en C\$ 34.0 millones resultado del retiro de depósitos del gobierno central (C\$ 139.0 millones) amortiguado en parte por la colocación de TEI (C\$ 54.0 millones).

A pesar de la reducción del encaje en moneda extranjera el sistema financiero terminó con excedente de US\$ 5.7 millones o un sobreencaje de 0.5 por ciento. Por otro lado, el aumento de encaje en moneda nacional dio como resultado un excedente de C\$ 403.7 millones o un sobreencaje de 6.8 por ciento.

El numerario se redujo C\$ 51.0 millones con respecto a la semana anterior. Por otra parte, la base monetaria aumentó C\$ 164.6 millones, resultado asociado al retiro de depósitos del sector público no financiero y al resultado cuasi - fiscal.

Por último, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 13.0 por ciento, resultado del crecimiento observado en los depósitos en dólares (18.5 por ciento) y en córdobas (4.6 por ciento).